

# LAVOZ

DE BINÉFAR

## BINÉFAR HOMENAJEÓ A SU POLICÍA LOCAL



# Condecoraciones y distinciones para la Policía Local en el 50 aniversario de su creación

Patricia Rivera destacó que estas distinciones son un reconocimiento de toda la sociedad binefarense

El Ayuntamiento de Binéfar celebró el pasado 9 de noviembre en el Centro Cultural de la localidad un acto de homenaje al cuerpo de la Policía Local, que ha cumplido este año el quincuagésimo aniversario de su creación. La alcaldesa, Patricia Rivera, que presidió el homenaje, explicó que “con esta celebración, el consistorio municipal quiere reconocer la labor de la Policía Local y su contribución a la convivencia en la localidad, un trabajo, no siempre reconocido en su justa medida”.

Patricia Rivera manifestó que “estas distinciones son un reconocimiento de toda la sociedad binefarense a aquellos que han dejado patente su compromiso y lealtad a nuestro municipio y a nuestros vecinos aportando como servidores públicos un comportamiento responsable en beneficio de todos”. La alcaldesa adelantó que “desde el equipo de gobierno seguiremos dotando a la Policía Local de los recursos necesarios que tengamos a nuestro alcance, convencidos de que esta inversión es una de las herramientas públicas más válidas para seguir siendo



Patricia Rivera abrió el acto.

un referente social, económico y cultural en toda nuestra comarca”. Asimismo, agradeció la colaboración ciudadana y el compromiso de los medios de comunicación “por su labor en defensa de la libertad y la verdad”.

El concejal delegado de Policía Local, Sergio Serra, por su parte, habló de valentía, recordando a los 47 agentes

que han prestado servicio en estos cincuenta años y las actuaciones que han protagonizado –algunas de ellas merecedoras de distinciones–, y de ser garantes de la “seguridad y el orden en nuestras calles”. De la primera agente femenina –M<sup>a</sup> Dolores Sánchez–, dijo que ha sido precursora de otras que han seguido su camino. Para concluir, Sergio Serra indicó que “en nombre de todos los ciudadanos de Binéfar, quiero expresar mi más profundo agradecimiento a cada uno de ustedes. A los héroes anónimos que trabajan incansablemente para protegernos”.

El subinspector jefe de la Policía Local de Binéfar, Ignacio Pardos, en su intervención se refirió al gran vuelco que ha dado en estos últimos años tanto la composición de la plantilla –que se ha incrementado paralelamente a la población, ahora son 21 agentes–, como en recursos para llevar a cabo sus funciones. Recordó que en 2023 se resolvieron “alrededor de 4.200 incidencias, y este año ya hemos rebasado ese número, de casuísticas muy diversas”.



Policía Local y autoridades.

Al acto institucional asistieron el presidente de la Diputación Provincial de Huesca, Isaac Claver, que clausuró el homenaje; el director general de Interior y Emergencias de Aragón, Miguel Ángel Clavero; el subdelegado del Gobierno en Huesca, José Carlos Campo; el subdelegado de Defensa en Huesca, coronel Rafael Matilla; la presidenta de la Comarca de la Litera, Tania Solans; representantes de la Guardia Civil; de la Policía Nacional Adscrita a la Comunidad Autónoma de Aragón; de Seguridad y Protección Civil del Gobierno de Aragón; miembros de la corporación municipal; así como exalcaldes de Binéfar, miembros de la Policía Local de Binéfar en activo y retirados, familiares y otros invitados.

### MEDALLAS Y CRUCES

El momento central del acto fue la entrega de medallas y otras distinciones a los agentes, desde los jubilados hasta los que aún prestan servicio, por su larga trayectoria en el cuerpo policial. Así, recibieron la cruz por los 25 años de servicio Antonio Díez, Rafael Godé, Jorge Sanz, José Pérez y David Fernández-Caballero. Los que suman 15 años de servicio recibieron una medalla y fueron Mariano Brusau, Lorenzo Gil, Javier Perruca e Ignacio Pardos. Mientras que a los jubilados Antonio Gasca, José Serrado, José Estremeiro, Luis de Juan, Andrés Montes, José Luis Barbanj, Juan Martín, Rafael Barreda y Laurentino Espina –que recogió su nieto Javier Bardaji– se les entregó una placa conmemorativa del aniversario.

Por último, la Policía Local entregó un reconocimiento a la actual alcaldesa,



Corporación municipal.

Patricia Rivera y a los exalcaldes presentes Manuel Lana, Agustín Aquilué y Alfonso Adán. El acto comenzó con el himno de Aragón y finalizó con el de España, interpretados por profesores de la Escuela Municipal de Música de Binéfar.

### DE SERENOS A AGENTES

Desde la década de 1920-30, se tiene constancia de la existencia de una Policía Municipal en Binéfar –así se denominaba en aquel momento–, compuesta por serenos, guardias urbanos y de campo, apoyados por la Guardia Civil que era la que tenía las atribuciones en materia de seguridad.

En 1973, siendo alcalde Rogelio T. Riverola, y su sucesor Joaquín Pano Defior, el Ayuntamiento solicita a la Guardia Civil la creación de un puesto de jefe de Policía, que ocupó Laurentino Espina –hasta entonces guardia civil–, con categoría de cabo, en el que se mantuvo hasta 1985. En ese tiempo se incorporaron hasta cinco agentes.

En 1986, tras la jubilación del anterior, tomó la jefatura de la Policía Municipal de Binéfar José Luis Gallardo, que

estuvo en el puesto hasta 2003. Su sucesor fue Rafael Pedraza que, tras un periodo de interinidad, fue nombrado subinspector jefe de la Policía Local (ya con esta denominación) en 2007 y se jubiló en 2019. En ese periodo se amplió significativamente la plantilla y se incorporó la primera agente femenina de la Policía Local de Binéfar, María Dolores Sánchez Fernández –natural de Binéfar–, concretamente en 2008.

En la actualidad, la plantilla de la Policía Local de Binéfar se compone de un subinspector, tres oficiales, catorce agentes (tres de ellos mujeres) y cuatro agentes más de segunda actividad. Para el desarrollo de sus funciones disponen de tres vehículos híbridos-eléctricos.

Entre los hitos que destacan en los últimos años, se cuenta la concesión de Medallas al Mérito de Protección Civil a dos agentes de la Policía Local de Binéfar, en 2017, por su intervención en un incendio doméstico en el que salvaron la vida de una familia, concretamente una madre y sus cinco hijos, con riesgo para sus vidas. Durante la pandemia, además de sus labores habituales, los agentes protagonizaron un bonito detalle, yendo a felicitar a los niños que cumplían años y no podían celebrarlo con sus amigos. Además, se incorporaron al programa de gestión policial Eurocop en 2021 y en 2022 el cuerpo se adhirió voluntariamente al sistema de protección y seguimiento de víctimas de violencia de género (Viogén). En 2023, el día de las elecciones locales del 28 de mayo, la actuación de un agente salvó la vida de un ciudadano aplicándole una RCP.



Medallas por 15 años de servicio.



Jubilados recogen reconocimiento.

## Revisión de Ordenanzas Fiscales para 2024

# Los impuestos que afectan a la mayoría de los contribuyentes no subirán

El pleno del Ayuntamiento de Binéfar aprobó el pasado 6 de noviembre en sesión extraordinaria con los votos a favor de PP, VOX, PAR y CHA, en contra del PSOE y la abstención de Cambiar Binéfar la revisión de las Ordenanzas Fiscales para 2024, que no incrementará la carga impositiva a los binefarenses, ya que, en líneas generales, se mantienen los importes de los impuestos ya vigentes.

El concejal delegado de Hacienda, José Miguel Burillo, explicaba que “la propuesta de ordenanzas fiscales aprobada por este equipo de gobierno, principalmente, pretende mantener la carga impositiva que afecta a toda la población, a través de impuestos como el IBI o servicios como la recogida de residuos sólidos urbanos (basuras) o el recibo del agua. El propósito es no aumentar la carga impositiva de los hogares que durante los dos últimos años han visto como su economía familiar y su capacidad de ahorro se han reducido por el alza del precio de la energía, de los alimentos o últimamente de los tipos de interés”.

No obstante, se han actualizado una serie de tasas e impuestos - como los gastos sueltos del control cinagético o la ocupación de los locales públicos-, aplicándoles la subida del IPC. Además, José Miguel Burillo aclaraba que, en otros casos, “se añaden bonificaciones para familias numerosas tanto en el servicio de Ludoteca, como en la realización de actividades deportivas o bien se modifican tasas debido a la introducción de medidas de transformación digital”. En este sentido, el edil



Pleno municipal donde se aprobó la revisión de Ordenanzas.

adelantaba que, por ejemplo, la petición de certificados de empadronamiento, desde el próximo 1 de enero, “se podrá realizar y emitir a través de la web sin coste alguno para el ciudadano”. Otra de las tasas que se modifica es el servicio de comedor de la Escuela Infantil Municipal, puesto que, recogiendo las peticiones de los usuarios, se habilita un nuevo apartado para poder ofrecer, si el área correspondiente lo considera, un servicio de ‘catering’ para los alumnos. Asimismo, se simplifican las tasas por ocupación del recinto ferial y, por último, en aras de una gestión más eficiente de los recursos públicos se crea una tasa para el préstamo de sillas y mesas a los vecinos.

Desde la concejalía de Hacienda, recuerda José Miguel Burillo, “hemos realizado un ejercicio de responsabilidad, ya que si analizamos los últimos ejercicios vemos que el porcentaje de ejecución del presupuesto nos dice que todos los años nos sobró dinero. Esto quiere decir

que recaudamos más que lo que como institución revertimos a la sociedad por lo que nuestro compromiso de no subir la carga impositiva es firme, por lo que asumimos el aumento del coste de los servicios sin dar traslado a nuestros vecinos”. El edil aclara que, además, “hemos considerado prudente no reducir los impuestos para poder afrontar con garantías el equilibrio presupuestario y acometer las inversiones en instalaciones que no se han renovado, como por ejemplo la red de abastecimiento de agua a la población”.

José Miguel Burillo concluía agradeciendo “la facilidad de diálogo de la mayoría de los grupos, así como, por mi parte y de manera especial, al equipo de gobierno por el talante, la capacidad de diálogo y por poner el foco en la gestión centrándose en el interés de la mayoría de la población”.

El portavoz del grupo socialista, Alfonso Adán, explicó que su voto en contra se apoya en “no haber atendido nuestras propuestas, aunque hubiera sido afirmativo si se hubiera retirado la tasa por el préstamo de sillas y mesas a los vecinos, ya que en el resto de bonificaciones y reducción de tasas estábamos de acuerdo”. La otra explicación de voto fue la de Chunta Aragonesista, cuyo portavoz, Chemis Ferrer, dijo que apoyaban la propuesta porque “ha habido comunicación, aunque nos hubiera gustado que se bajasen las tasas a los clubes deportivos, pero entendemos que este es un primer ajuste y se puede aplicar en los siguientes ejercicios”.

## EL PLENO APROBÓ UNA MOCIÓN DE CONDENA A LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

El pleno ordinario de noviembre, celebrado el día 30, aprobó, entre otros asuntos de trámite, una moción presentada por Chunta Aragonesista, de condena hacia cualquier tipo de violencia contra la mujer, que obtuvo el apoyo de los grupos municipales del PP, PSOE, PAR y Cambiar Binéfar, mientras que Vox votó en contra.

La moción aprobada muestra la repulsa y condena del Ayuntamiento de

Binéfar ante cualquier tipo de violencia machista y la solidaridad y apoyo a las mujeres y niñas víctimas de dicha violencia, también ratifica el compromiso inequívoco con la defensa de los derechos de las mujeres y, consecuentemente, con la erradicación de cualquier tipo de violencia machista, rechazando clara y contundentemente los discursos que niegan la violencia de género, machista y cualquier medida política ten-

dente a implementar este pensamiento.

La portavoz de Vox, Beatriz Oliván, explicó que su voto en contra se basaba en que se trata de una moción “idealologizada y completamente alejada de la realidad, exclusiva de quien no piensa como ustedes. Lo único que han conseguido con sus propuestas feministas es implementar políticas con dinero público que no han conseguido tan siquiera minimizar el problema”.

# Adjudicada la urbanización de las calles Cataluña y Norte

La inversión en la mejora de estas vías en el centro urbano de la localidad asciende a 265.719 euros

Las obras de reurbanización de las calles Cataluña y Norte, ubicadas en el centro de Binéfar, se espera que comiencen en un mes, aproximadamente, tras la adjudicación de las mismas a la empresa Paobal Albalate SL, por un importe de 265.719,48 euros sobre un precio de licitación de 298.114,50 euros. Esta inversión se financia con fondos municipales y del Plan de Obras y Servicios de la Diputación Provincial de Huesca.

El concejal de Urbanismo, José Miguel Burillo, explica que “se trata de unas



⤴ La calle Cataluña es una de las dos vías sobre las que se actuará.

obras que vienen de anteriores presupuestos y que, finalmente, se han podido adjudicar”. El edil ha añadido que, con

esta actuación, “empezamos la renovación de un sector de la población que ha estado abandonado durante muchos años y ahora acometemos una reforma en profundidad, que esperamos poder continuar en siguientes ejercicios con otras fases para las calles adyacentes”.

Las obras, que se prevé estén listas en cuatro meses a partir del replanteo –en un mes–, consisten en la renovación total del pavimento –con calzada única–, redes de saneamiento y abastecimiento e iluminación, en ambas calles.

ALCALDÍA

## EL AYUNTAMIENTO FINANCIA CON 30.000 EUROS LA FINALIZACIÓN DE LAS OBRAS DEL TEMPLO PARROQUIAL

El Ayuntamiento de Binéfar firmó un convenio con la parroquia el pasado 29 de noviembre para la financiación complementaria de las obras de restauración de las bóvedas del templo de San Pedro Apóstol por un importe de 30.000 euros. La firma se llevó a cabo entre la alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, y el representante de la parroquia, José Antonio Castán

El convenio tiene carácter complementario del suscrito con fecha 20 de abril de 2022, destinado a la ejecución de las obras de restauración y consolidación de las bóvedas y nervios de la Iglesia Parroquial de San Pedro Apóstol, 2ª fase, su objeto es recoger actuaciones ejecutadas dentro de dichas obras pero diferentes de las que sirvieron de fundamento para la concesión y justificación de la subvención recogida en dicho primer convenio. La subvención asciende al 80 por ciento del importe subvencionable, que queda fijado en 37.500 euros, IVA incluido,

Patricia Rivera manifestó la satisfacción de la corporación municipal por “poder colaborar de nuevo con las obras de la iglesia de san Pedro Apóstol, ya que es

un monumento patrimonio de la localidad que, además de ser utilizado para el culto religioso, también sirve para muchas otras cosas sobre todo de índole cultural”. La alcaldesa añadió que “seguiremos colaborando en todas estas iniciativas que requieran cualquier actuación que podamos asumir desde el Ayuntamiento”. Por su parte, José Antonio Castán destacó que este convenio “es un signo de la buena voluntad que hay por ambas partes, parroquia y Ayuntamiento, y en beneficio de los binefarense. Se trata de que este monumento que tenemos entre todos lo vayamos cuidando, porque está a disposición de todos”.



⤴ Patricia Rivera y José A. Castán en el acto de la firma del convenio.



⤴ Miembros de la corporación municipal y AECC Binéfar, bajo el lazo instalado en el ayuntamiento.

## DÍA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

El Ayuntamiento de Binéfar en conmemoración del Día Internacional de lucha contra el Cáncer de mama, que se celebra todos los 19 de octubre, exhibió en su fachada un lazo rosa durante unos días. El equipo de gobierno municipal, junto con la presidenta de la Asociación Española Contra el Cáncer de Binéfar, Eva Campamelós, posaron bajo el lazo en apoyo a todas las personas que están padeciendo esta enfermedad y sus familiares.

# El encendido de las luces navideñas da paso a una amplia programación festiva

Del 1 de diciembre de 2023 al 6 de enero de 2024, hay previstas hasta 29 actividades con actos para todas las edades y gustos

El encendido de la iluminación navideña el pasado 1 de diciembre dará paso a una amplia programación de actividades preparada por el Ayuntamiento de Binéfar, que se prolongará hasta el próximo 6 de enero y que se ha presentado bajo el lema "Binéfar vive la Navidad". Veintinueve propuestas pensadas para que binefarense y visitantes vivan con intensidad las fiestas que se avecinan. La alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, en coordinación con los concejales de Educación, Festejos y Actos Populares, César Pardos, Juventud, Beatriz de Pano, Cultura, Beatriz Oliván, y Fomento y Desarrollo, Miguel Ángel Pascual, presentó el pasado 28 de noviembre el contenido de la programación organizada desde las respectivas áreas municipales y que incorpora tanto los actos tradicionales como nuevas propuestas para todas las edades.

El encendido de la decoración luminica navideña, acto que se acompañó con la actuación de Delmo Música y de la invitación a chocolate para todos los asistentes, tiene como principal novedad la ubicación en tres puntos diferentes de la población de **originales instalaciones luminicas led** que ha diseñado la empresa La Cúpula



Encendido de iluminación navideña.



Presentación programa de Navidad 2023.

Audiovisual. Asimismo, la decoración se completa con las figuras a tamaño natural de los **tres Reyes Magos hechos con leds** de colores que se han ubicado en el balcón de la Casa Consistorial, que se suman al resto de elementos decorativos repartidos por toda la localidad, incluido el árbol navideño instalado en el Ayuntamiento que han realizado voluntarias del Taller de Artes. La iluminación permanecerá encendida hasta el próximo 6 de enero, día en que finalizan las fiestas.

Los actos navideños continuarán a partir del **15 de diciembre con la ronda infantil de villancicos**, en la que participarán niños y niñas de Binéfar que alegrarán las calles de la localidad con las tradicionales canciones navideñas. **El sábado 16 de diciembre**, las actividades se desarrollarán en torno a la plaza de España y las calles comerciales durante toda la mañana, con un **mercadillo navideño, personajes animados y música en directo**. Por la tarde, será el **Teatro Municipal el que acogerá, a las 17.00 h, un concierto de villancicos** por la Asociación de Folclore de Binéfar.

Para el **jueves 21 de diciembre, en el Recinto Ferial, se ha programado el Concierto de Navidad** de la Escuela Municipal de Música, que abrirá un fin de semana cargado de actividades. Concretamente, el **viernes 22 de diciembre, de 17.00 a 20.00 h, en la plaza de España habrá música con Riba Soul mientras llega Papa Noel** y sus elfos musicales que recorrerán las calles comerciales. Simultáneamente, se desarrollará el **juego del Árbol de los deseos** que repartirá muchos premios entre los asistentes. Para los jóvenes, el **viernes de 17.00 a 19.00 h, se ha preparado un taller de postales navideñas en el Centro Joven**. El **sábado 23 entre las 10.30 y las 13.00 h, vuelve la actividad a la plaza de España con la instalación de un 'photocall' y animación por las calles de la 'clown' Lilina**, que a las 12.00 h presentará su espectáculo Magia Clown en la plaza de España. **A las 18.30 h en la parroquial de San Pedro Apóstol, será la Coral de Binéfar** la que presente su tradicional Concierto de Navidad. Para el **domingo 24 de diciembre**, se ha programado la obra de los **Titiriteros de Binéfar "Retablo de Navidad"**, un clásico que vuelve cada año por estas fechas, en el Teatro Municipal a las 12.00 h.



Árbol navideño creado por el Taller de Artes.

Del 26 al 29 de diciembre, llega **Diverbiner Navidad en Familia**, cuya principal novedad es que todos los niños que asistan a la actividad deberán ir acompañados de un adulto, con lo que se refuerza y previene la seguridad de los menores. Para ello, se ha preparado un espacio nuevo, con talleres distintos cada día, donde participarán los niños junto a sus acompañantes con gran variedad de actividades, juegos y bailes, todos pensados para pasar un buen rato familiar. La semana incluirá una visita de la corporación municipal, acompañada de los jóvenes que lo deseen, a la Residencia de Mayores de la Comarca de la Litera, para entregar postales navideñas a los residentes. Además, el 26 de diciembre, habrá un torneo de Uno en el Centro Joven, donde también se ofrecerán talleres navideños del 26 al 29 de diciembre y un Torneo de Parchís 'online' el día 28.

Para celebrar el fin de año, el 31 de diciembre, se han programado dos fiestas musicales, una gratuita en el local de la ACR Binéfar 77 con la orquesta Altamira, y otra en el Recinto Ferial con la actuación de La Línea del Pop –grandes éxitos del pop y el rock español–, y varios diyéis, con entradas a 5 euros y precios especiales para peñistas a 3 euros.

El nuevo año comenzará con una nueva propuesta de juegos de mesa para todas las edades en el Centro Cultural y Juvenil, los días 2 y 3 de enero en horario de tarde. El 4 de enero, se ha organizado una room escape, bajo el título "Vuelta al sanatorio", en la que podrán participar previa inscripción mayores de 15 años en grupos. El 5 de enero, a partir de las 17.30 h habrá chocolatada en la plaza de España, mientras se espera la cabalgata de SSMM los Reyes Magos que llegará a Binéfar a partir de las 18.30 h, con su recorrido habitual por las calles céntricas de la localidad con no pocas novedades. Al finalizar, los Reyes Magos entregarán los regalos a los niños en la ACR Binéfar 77.

El periodo festivo se cerrará con la celebración el 6 de enero de 2024 de los actos tradicionales en torno a San Quílez, que este año comenzarán con una misa baturra a las 12.00 en la parroquia de San Pedro Apóstol, para seguir por la tarde, a las 18.30 h, con la procesión desde la plaza de San Quílez, que incluye la novedad de ir acompañada de un grupo que llevará a cabo una recreación histórica del origen del acto. La procesión acabará con una oración a San Quílez ante la hoguera que será en la plaza de España. Los festejos concluirán con una sesión de baile en la ACR Binéfar 77 con el grupo musical Mirada, a las 21.00 h con entrada libre, y una fiesta en el Recinto Ferial a las 23.00 h con la actuación de Hola Raffaella, más diyéis.

El equipo de gobierno destacaba que esta programación no habría sido posible sin la colaboración de numerosas entidades y asociaciones binéfarense, a las que han agradecido su disposición y apoyo a las iniciativas presentadas.

⊕ Diverbiner.

⊕ Nochevieja 2023.

# PROGRAMA DE NAVIDAD



## DICIEMBRE 2023

### VIERNES 15

De 17.30 a 19.30 h, centro urbano  
Ronda infantil de villancicos navideños

### SÁBADO 16

De 10.00 a 14.00 h, plaza de España  
Mercadillo navideño, con personajes animados  
De 10.30 a 13.00 h, calles comerciales  
Música en directo  
17.00 h, Teatro Municipal  
Villancicos, por la Asociación de Folclore de Binéfar

### JUEVES 21

19.00 h, Recinto Ferial (nave izda.)  
Concierto de Navidad de la Escuela Municipal de Música

### VIERNES 22

De 17.00 a 20.00 h, plaza de España  
Música con Riba Soul  
Visita de Papá Noel y sus elfos musicales  
De 17.30 a 20.00 h, plaza de España  
El árbol de los deseos, deposita tu deseo y gana premios  
De 17.00 a 19.00 h, Centro Joven  
Taller de postales navideñas

### SÁBADO 23

De 10.30 a 13.00 h, plaza de España  
Photocall Navideño  
Clown Lilina animación calles comerciales

De 12.00 a 13.00 h, plaza España  
Mágica Clown Lilina, espectáculo familiar



18.30 h, iglesia de San Pedro  
Concierto de Navidad de la Coral de Binéfar



### DOMINGO 24

12.00 h, Teatro Municipal  
"Retablo de Navidad",  
por Los Titiriteros de Binéfar  
Entrada anticipada 3 € en codetickets y 5 € en taquilla.

### 26, 27, 28 Y 29 DE DICIEMBRE

De 10.00 a 14.00 y de 16.00 a 20.00 h,  
Recinto Ferial  
Diverbiner en Familia  
(niños acompañados de un adulto)  
Entrada mañana o tarde 1 euro

### MARTES 26

Residencia de Mayores de la Comarca  
Entrega de postales navideñas por parte de la corporación municipal y los jóvenes que lo deseen  
De 17.00 a 19.00 h, Centro Joven  
Torneo de Uno, con premios para los ganadores

### 26, 27, 28 Y 29 DE DICIEMBRE

De 17.00 a 19.00 h, Centro Joven  
Talleres de manualidades navideñas

### JUEVES 28

De 17.00 a 19.00 h, Centro Joven  
Torneo de Parchís (online, con tablets del centro)  
Premios para los ganadores

### DOMINGO 31

Nochevieja  
00.30 h, ACR Binéfar 77  
Orquesta Altamira  
Entrada gratuita  
24.00 h, Recinto Ferial  
Fiesta con La Línea del Pop + Djs  
Entrada general 5 €, peñistas 3 €

## ENERO 2024

### 2 Y 3 DE ENERO

Horario de tarde,  
Centro Cultural y Juvenil  
Juegos de mesa para todas las edades

### JUEVES 4

18.00 h, Centro Cultural  
Inscripción previa. A partir de 15 años  
Room escape "Vuelta al Sanatorio"

### VIERNES 5

17.30 h, Residencias de Mayores  
Visita de SS.MM. los Reyes Magos  
17.30 h, plaza de España  
Chocolatada popular  
18.30 h, recorrido tradicional  
Cabalgata de Reyes Magos de Oriente  
Al finalizar la cabalgata, ACR Binéfar 77  
Entrega de regalos por SS.MM. los Reyes Magos

### SÁBADO 6

12.00 h, iglesia San Pedro Apóstol  
Misa baturra  
18.30 h, plaza de San Quílez  
Recreación histórica y procesión hasta plaza de España  
Oración a San Quílez  
19.00 h, plaza de España  
Hoguera de San Quílez  
21.00 h, ACR Binéfar 77  
Grupo musical Mirada  
Entrada libre  
23.00 h, Recinto Ferial  
Fiesta popular Festejos, con Hola Raffaella + Dj  
Entrada anticipada, peñas y alumnos  
Escuela de Música 8 €, general 10 €, taquilla 12 €

# Binéfar crea una unidad de Policía Rural

El Ayuntamiento de Binéfar ha creado una unidad de Policía Rural, adscrita a la Local, que de momento estará integrada por dos agentes de segunda actividad y un vehículo. Dichos agentes ya han comenzado su labor de vigilancia de la zona rural del término municipal, en el que se cuentan numerosas viviendas y población dispersa a la que proporcionarán mayor seguridad.

El concejal delegado de Policía Local, Sergio Serra, explicaba que se ha dado este paso “primero porque es una demanda de la ciudadanía y segundo porque entendemos que es un servicio que debemos de prestar para nuestros vecinos, debido a que Binéfar es una población que tiene muchos caminos y muchas viviendas diseminadas en su extrarradio y con estos dos agentes de inicio lo que queremos lograr es una profesionalización y una especialización en el control y vigilancia para una mayor seguridad de nuestros ciudadanos”.

La principal actividad de esta nueva patrulla es el control del extrarradio urbano, que comprende numerosas viviendas, una extensa red de caminos, propiedades rurales, así como el control de obras en estas zonas, vertidos, control de vehículos sospechosos de actividades ilícitas, vigilancia de zonas



⦿ Sergio Serra acompañó a los agentes de la Policía Rural a la sierra de San Quilez.

industriales y, sobre todo, dar seguridad a los ciudadanos de estas zonas rurales. Esta nueva unidad rural complementa a la patrulla urbana, que venía realizando esta labor aunque compaginándola con la atención al núcleo poblacional, y permite una mejor atención al ciudadano, según destacan desde la jefatura de la Policía Local, ya que los dos ámbitos de actuación estarán mejor cubiertos. Asimismo, los agentes de la patrulla rural darán apoyo en diversas labores a la patrulla urbana, cuando así se determine.

MEDIO AMBIENTE

## SATISFACCIÓN ENTRE LOS USUARIOS DEL COMPOSTAJE COMUNITARIO Y DOMÉSTICO DE BINÉFAR

El seguimiento del servicio que ha realizado el Ayuntamiento ha concluido que se lleva a cabo una buena práctica y que se aprovecha el compost que resulta de ella

El resultado de las encuestas realizadas desde el área de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Binéfar entre los usuarios adscritos al programa de compostaje doméstico y comunitario dejan patente que la práctica se lleva a cabo con efectividad y que los vecinos que compostan, 125 en total, en muchos casos aprovechan para su uso el producto de su colaboración en la reducción de residuos. Esta es la conclusión de la prueba de control para determinar el nivel de uso del servicio, así como la satisfacción de los usuarios, que se ha llevado a cabo durante el pasado mes de octubre, a través de la Asociación de Ecologistas en Acción.

Un equipo de educadoras ambientales ha contactado con veinticinco usuarios de compostadores domésticos y comunitarios, tanto con los que se han incorporado este año (10 en total), como los que ya están compostando desde 2016, para comprobar en todos los casos el

nivel de uso y resolver las dudas de los usuarios. En términos generales, el servicio está bien valorado y los ciudadanos adscritos al mismo están satisfechos del programa, que les permite, además, aprovechar en sus jardines, huertos o macetas el compost que producen.

Tanto en las entrevistas personales a los nuevos usuarios de compostaje doméstico, como telefónicas a los de la versión comunitaria, se ha facilitado información acerca del uso de los compostadores y su mejor aprovechamiento.



⦿ Se han llevado a cabo visitas a los colaboradores para realizar entrevistas sobre el compostaje.

El sondeo lo encarga anualmente el Ayuntamiento de Binéfar y está subvencionado al 80 por ciento por la Diputación Provincial de Huesca.

El concejal de Medio Ambiente, Sergio Serra, invita a la ciudadanía a colaborar con el compostaje -una práctica que, como otras de reciclado, ayuda a la sostenibilidad del medio natural- a pedir información en la oficina de Medio Ambiente, personalmente o a través del correo [mambiente@binefar.es](mailto:mambiente@binefar.es), donde se les informará de las condiciones para apuntarse y de cómo proceder a compostar la materia orgánica, además de entregarles un cubo para el traslado de los residuos. Además, los vecinos que cuentan con una de estas instalaciones cercana a su domicilio si se suman a esta práctica, se beneficiarán de una tasa reducida de basuras, siempre que los servicios de Medio Ambiente verifiquen que realmente se hace la gestión de la materia orgánica.

# Cruz Roja y Cáritas recibirán 23.000 euros para actividades sociales

Los programas de prestación de servicios sociales y ayuda humanitaria a diferentes colectivos que desarrollan Cruz Roja local y Cáritas Diocesana en Binéfar reciben una subvención municipal que este año asciende a 23.000 euros. Los convenios fueron firmados el pasado 27 de octubre en la Casa Consistorial por Patricia Rivera, alcaldesa de Binéfar, José A. Ibarz, presidente de Cruz Roja local, y Amparo Tierz, directora diocesana de Cáritas Barbastro-Monzón, con la asistencia de la concejala de Bienestar Social, Beatriz de Pano.



La firma se llevó a cabo en la alcaldía con la presencia de Patricia Rivera y Beatriz de Pano.

En el caso de Cáritas Diocesana la subvención asciende a 8.000 euros, que suponen el 75 por ciento del gasto subvencionable previsto (10.667 euros), y se destina a proyectos de acogida y familia, de infancia, mujer inmigrante, prevención de drogodependencias, centro ocupacional Nazaret y empleo. En el caso de Cruz Roja, cuyo porcentaje subvencionable sobre el gasto (20.000 euros) es el mismo, las ayudas irán destinadas a diversas actuaciones y servicios, sanitarios y preventivos -en actos deportivos, fiestas mayores, conciertos y ferias, a demanda de distintas concejalías del Ayuntamiento-, recogida de medicamentos para pacientes en circunstancias especiales, rehabilitación, servicios sociales, traslados de personas con movilidad y dependencia, reparto de alimentos FEAD

a familias desfavorecidas, así como otros que se demanden.

Patricia Rivera destacó que “son unos convenios que no solo ayudan a un grupo determinado de personas, sino que tanto Cáritas como Cruz Roja son una base fundamental para toda esa gente que tiene necesidades dentro de la localidad, no solo la gente que viene de fuera, sino de personas que ya están ubicadas en Binéfar”. Añadía que “no solo vamos a continuar acompañándolos, sino que vamos a intentar hacerlo mejor posible y seguiremos apostando por estas dos entidades con las que estamos abiertos para cualquier tipo de colaboración”.

José Antonio Ibarz mostró su satisfacción por “la continuidad del convenio

con el Ayuntamiento de Binéfar, con la ilusión de poder desarrollarlo para la atención a los ciudadanos y volcar toda esa ayuda económica en la sociedad, tanto de Binéfar como de los pueblos que dependen de nuestra asamblea local, y darle un destino óptimo como se hace todos los años”. Por su parte, Amparo Tierz también agradeció el apoyo del Ayuntamiento de Binéfar, sobre el que destacó “la colaboración que presta desde hace años con el Centro Ocupacional Nazaret, de la que estamos muy contentos por todas las actividades que nos ayudan a realizar con los usuarios, y con el centro especial de empleo Insertare que trabaja asiduamente con el consistorio en temas de jardinería y limpieza en Binéfar y todo eso sumado a esta subvención supone un buen impulso”.



Patricia Rivera en una de las sesiones de “Conócenos”, celebrada en el IES Sierra de San Quilez.

## EL PROGRAMA CONÓCENOS VUELVE A LAS AULAS

Patricia Rivera, alcaldesa de Binéfar, participó en una de las charlas del programa Conócenos, de la Asociación de Empresarios de la Litera, dedicado a los estudiantes de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos con el objetivo de informarles sobre las salidas profesionales en las empresas locales y retener el talento joven en nuestra localidad, que se celebró en el IES Sierra de San Quilez. La alcaldesa invitó a los participantes a aprovechar las oportunidades que les ofrece este programa, que les puede ayudar a despejar dudas sobre su futuro profesional.

# El Ayuntamiento impulsa la campaña comercial de Navidad

El área de Fomento y Desarrollo del Ayuntamiento de Binéfar, junto con la Asociación de Comercio y Servicios de Binéfar y La Litera, impulsa la campaña comercial navideña de la localidad, que este año se ha presentado bajo el lema "Descubre la Magia de la NAVIDAD" y que se prolongará del 11 de diciembre al 5 de enero con diversas actividades para dinamizar la localidad, su comercio y su hostelería.



⤷ Miguel Ángel Pascual posa en la plaza de España con miembros de la Asociación de Comercio y Servicios de Binéfar y La Litera.

El concejal de Fomento y Desarrollo, Miguel Ángel Pascual, animaba a los binefarenses y comarcanos a participar en las actividades programadas, todas pensadas para disfrutarlas en familia, y a realizar sus compras en el comercio local

que sorteará 1.000 euros entre todos los clientes que cumplan los requisitos del sorteo. El concejal también recordaba que desde el 15 de diciembre, todos los

fin de semana y festivos, habrá atracciones infantiles en la plaza de España a precios asequibles.



## AYUDAS PARA REHABILITACIÓN DE ACCESIBILIDAD EN EDIFICIOS Y VIVIENDAS

El Departamento de Fomento, Vivienda, Movilidad y Logística del Gobierno de Aragón ha convocado subvenciones para la rehabilitación de accesibilidad en edificios y viviendas, que pueden solicitarse a partir el próximo lunes día 4 de diciembre y por el plazo de un mes.

Las ayudas se dividen en dos líneas: viviendas individuales y edificios de uso residencial colectivo, e incluyen, entre otras instalación de ascensores, salva escaleras, rampas, automatismos para apertura de puertas de accesibilidad, y

todas aquellas medidas de accesibilidad que faciliten la autonomía y la vida independiente de personas con movilidad reducida, así como cualquier intervención que facilite la accesibilidad universal en los espacios del interior de las viviendas o en los propios edificios (baños, cocinas,...), y que mejoren el cumplimiento de los parámetros básicos de accesibilidad.

La cuantía de estas ayudas puede alcanzar hasta el 60% del coste de la actuación, con unos importes máximos

de 12.500 euros por vivienda unifamiliar, 6.000 euros por vivienda ubicada en edificios colectivos y 9.000 euros por vivienda y 90 euros por metro cuadrado de superficie construida de local, con un límite de 200 metros cuadrados, para edificios.

Más información en el tramitador de la web del Gobierno de Aragón: <http://www.aragon.es/tramites>, número 9998 para la individuales y número 9999 para colectivos.

## LA SÉPTIMA EDICIÓN DE BONOS IMPULSA BINÉFAR SE DOTÓ CON 12.500 EUROS

La séptima edición de Bonos Impulsa Binéfar, programa para impulsar la actividad económica de las pequeñas empresas locales, estuvo abierta al público y a los establecimientos desde el 13 de noviembre al 13 de diciembre con una dotación de 12.500 euros, en la que es la segunda convocatoria de este ejercicio de 2023.

El objetivo de estas campañas es el de dinamizar y estimular al sector empresarial de Binéfar, impulsando la actividad económica de las pequeñas empresas locales, tal y como ya ocurrió

en las anteriores convocatorias de 2021, 2022 y de abril de este año, que con un importe de 60.000, 30.000, 20.000, 20.000 y 10.000 euros, respectivamente, supusieron una inyección económica superior a los 762.500 euros en las pymes y micropymes locales que se adhirieron al programa.

La campaña se lleva a cabo en colaboración con la Confederación Empresarial Oscense (CEOS-CEPYME), y se espera que tenga una repercusión de un mínimo de 62.500 euros en estas pequeñas empresas.

# Lectura de la Constitución y jotas para celebrar el 6 de diciembre



El acto de celebración del Día de la Constitución se llevó a cabo en la Casa Consistorial.

Un grupo de binefarense se reunió el pasado 6 de diciembre en la Casa Consistorial de Binéfar para conmemorar el 45 aniversario de la Constitución Española de 1978, leyendo artículos de la carta magna elegidos por cada uno de los participantes, en un acto público que concluyó con la actuación de miembros de la Rondalla de Veteranos que interpretaron varias jotas alusivas, incluida una compuesta para la ocasión.

La concejala de Cultura, Beatriz Oliván, presentó el acto, destacando que “por primera vez en Binéfar celebramos un acto para magnificar, apoyar y defender la Constitución de 1978 en su 45 aniversario, hoy más que nunca ya que nuestra ley de leyes está siendo vilmente destrozada por unas fuerzas enemigas de la patria. Es por ello necesario leer algunos artículos para que

los binefarense sepan que nosotros apoyamos la ley y el orden”.

La alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, inició la lectura con el artículo 9, relativo a la libertad y la igualdad del individuo, le siguieron los concejales Rosa Altabás y Miguel Ángel Pascual, así como varios ciudadanos que quisieron participar en este acto institucional, que cerró Beatriz Oliván con la lectura del artículo 21, relativo al derecho de reunión y manifestación.



Beatriz Oliván leyó el artículo 21.

Los actos de la Semana de la Constitución continuaron en Binéfar con una Exposición documental sobre la Constitución, que pudo visitarse en la Biblioteca Pública hasta el 7 de diciembre, donde estuvieron expuestos diversos documentos y curiosidades sobre la Constitución española. Además, los más pequeños dispusieron de materiales para divertirse conociendo este documento.



Grupo que participó en el acto de lectura de la Constitución.

El 8 de diciembre, en la plaza de España, se programó una chocolatada y juegos participativos para todos los públicos con La Maleta Animación, que, mediante juegos de madera, plástico, telas y otros materiales ofrecieron una actividad para disfrutar en familia. El sábado 9 de diciembre, los niños entre 6 y 12 años de edad disfrutaron de un taller de decoración navideña en la sala de exposiciones de la Casa Consistorial. La semana finalizó con teatro de humor a cargo de Josan Bailac y Paco Escudero que presentaron la obra Sincroniza-2, en el Teatro Municipal Los Titiriteros de Binéfar.

## LA COMPAÑÍA ILUSTRADA PASÓ POR BINÉFAR

La exposición itinerante de la Diputación Provincial de Huesca “La Compañía Ilustrada. Infancias de libro”, que recaló en Binéfar del 10 al 31 de octubre pasado, incluyó una interesante visita guiada por las obras, expuestas en espacios públicos y distintos rincones de Binéfar (Ayuntamiento, Biblioteca, Instituto de Bachillerato, CEIP “Victor Mendoza” y parque del IASS), de diez ilustradores nacio-



La visita guiada resultó de gran interés.

nales e internacionales, basadas en diez clásicos de la literatura con la temática de los niños. La técnico de Cultura, Laura Baquero, y la bibliotecaria, Carmina Estupiñá, fueron las encargadas de explicar las particularidades de cada uno de los pósteres expuestos. También incluyó un taller de ilustración, cuyas creaciones formarán parte del “Gran diccionario ilustrado de la Infancia”.

# Un hospital terrorífico

Casi 500 personas de todas las edades visitaron este año el Túnel del Terror creado por el área de Juventud del Ayuntamiento de Bínéfar, que abrió al público los días 27 y 28 de octubre en el edificio del antiguo centro de salud. Con el tema hospitalario como hilo conductor, el grupo de actores voluntarios que dieron vida a esta representación helaron la sangre de los visitantes durante los dos días que permaneció abierto al público. Entre los visitantes se contó un grupo de miembros de la corporación municipal que también disfrutaron de los sustos terroríficos del túnel. Bravo un año más por estos incansables voluntarios.



⤴ Voluntarios del Túnel del Terror de 2023.



⤴ Miembros de la corporación municipal que visitaron la instalación.



⤴ Una de las escenas de la instalación.

**Centro Joven Bínéfar**

## Actividades Navidad

- Día 22 Taller de postales navideñas
- Día 26 Taller de manualidad
- Día 26 Torneo Uno **UNO**
- Día 27 Taller de manualidad
- Día 28 Taller de manualidad
- Día 28 Torneo Parchís
- Día 29 Taller de manualidad

Horario 17:00 a 19:00 h.

**bnf**

**Centro Joven Bínéfar**

2 Y 3 DE ENERO  
16:00 A 20:00 H

## ¿JUEGAS?

Jornadas de juegos de mesa y cartas para todos los públicos

**bnf**

**ESCAPE ROOM**

**Centro Joven Bínéfar**

## REGRESO AL SANATORIO

DÍA 4 DE ENERO  
HORARIO A ELECCIÓN: 18:00, 19:20 Y 20:40 H

60 MIN. PARA ENCONTRAR TU EXPEDIENTE

¡NO PASAR!

¡MUCHOS HAN ENTRADO PERO NADIE HA SALIDO! ¿LO CONSEGUIRÁS TÚ?

¡Bata! ¡recomendable! ¡3 años!

INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES A PARTIR DE 18 DE DICIEMBRE EN EL CENTRO JOVEN DE 16:00 A 20:00 H. PLAZAS LIMITADAS.

**bnf**

XXI Gala de Premios al Deporte

# Ayuntamiento y clubes de Binéfar homenajearon a los deportistas locales



⤷ Premiadados.

Autoridades, clubes, familias y deportistas se reunieron el pasado 1 de diciembre en la XXI Gala de Premios al Deporte de Binéfar, que se celebró en el Teatro Municipal organizada por el Ayuntamiento de la localidad, para premiar a deportistas, entidades y personas destacados por sus méritos deportivos durante 2022, así como los premios especiales de la concejalía de Deportes a Sebastián Galán, por su trayectoria ligada a la pesca, y a Rolando Chirón, por su apoyo constante al fútbol. Los premios fueron entregados por la alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, y la

concejala de Deportes, Beatriz Oliván, en un acto que se desarrolló en un ambiente casi festivo.

Beatriz Oliván abrió el acto, sobre el que dijo tiene el objetivo de “celebrar y reconocer el talento, la dedicación y el esfuerzo de todos los atletas que han destacado en sus respectivas disciplinas”. Añadió que estos premios deportivos “son una oportunidad para reconocer el arduo trabajo y la pasión que cada atleta pone en su entrenamiento diario, así como para celebrar los logros alcanzados en competiciones nacionales e internacionales”,

igualmente, que con estos galardones “honramos a aquellos que han demostrado excelencia en sus respectivas disciplinas, pero también queremos reconocer el papel fundamental que juegan los entrenadores, patrocinadores, familias y aficionados en el éxito de nuestros atletas. Sin su apoyo incondicional, muchos de ellos no habrían llegado tan lejos”. La concejala de Deportes, tras animar a los deportistas locales a seguir trabajando, concluyó felicitando a los premiados y destacando que “vuestra dedicación y pasión por vuestro deporte son verdaderamente inspiradoras”.



⤷ Rolando Chirón.



⤷ Sebastián Galán.

Los galardones del Ayuntamiento de Binéfar a los deportistas más destacados por sus logros en 2022 fueron para Miriam Folch (Club Fútbol Binéfar), en categoría a la mejor deportista de deportes colectivos; Luzia Gil (Club Tenis de Mesa Binéfar 77), mejor deportista promesa femenina (hasta 17 años); Rares Stefan Toma (Escuela Kickboxing Binéfar), mejor deportista promesa masculino (hasta 17 años); Yeti Coulibaly (Club Baloncesto Binéfar), mejor

deportista absoluta femenina (a partir de 18 años); Andrés Sisó (Club Ciclista Binéfar), mejor deportista absoluto masculino (a partir de 18 años); equipo judo liga nacional de clubes (Club Judo Binéfar), al colectivo con mayores méritos deportivos; Rosti, premio a la empresa patrocinadora del Club Atletismo Binéfar; y a Sebastián Galán Palacín y Rolando Chirón Sisó, premios Especiales Concejalía de Deportes.

También entregaron sus reconocimientos los clubes deportivos locales, que recayeron en el equipo junior de Club Rítmica Binéfar, formado por: Joanna Marco, Cristina Antón, Ahinara Corniel, Martina Garriga y Gabriela Aquilué; Francisco Javierre, Sociedad de Tiro Binéfar; Juan Carlos Solanilla, Agrupación Deportiva Veteranos Binéfar; Aura Celaya, Escuela Kickboxing Binéfar; Nerea Marco, Club Bádminton Binéfar; María Victoria Benavente, Club Litera Montaña; José Miguel Ferrer, Club Futsal Binéfar; Ricardo Esteve, Club Ciclista Binéfar 2010 (a título póstumo); José Manuel Ibarz, Club Baloncesto Binéfar; María José Picón, Club Atletismo Binéfar; Javier Aguarón, Club Tenis-Pádel Binéfar; Roberto Quintilla, Club Ajedrez Binéfar; Ramón Sánchez, Club Fútbol Base Binéfar; Joaquín Isábal, Club Billar Binéfar 77; Pedro Rodríguez, Club Pescadores



📍 Club Rítmica Binéfar.

Binéfar La Litera; y Sergio Barreda, Club Deportivo Binéfar;

Clausuró el acto Patricia Rivera, quien en su intervención dijo que “esta noche no solo hemos hablado de deporte, sino que hemos podido ver y reconocer el talento de nuestros deportistas y el de las personas que los acompañan día a día. Un talento que lleva el nombre de Binéfar no solo por la Comunidad de Aragón, sino que recorre toda España”. La alcaldesa recordó que “el Ayuntamiento seguirá apoyando en la medida de nuestras posibilidades todas las iniciativas

y necesidades que nos trasladen los clubes y asociaciones de nuestra localidad”. Finalizó su intervención felicitando a los galardonados y deseándoles mucha fuerza para que “el talento innato que tenéis os lleve hacia lo más alto”.

El acto, presentado por Paco Aznar, contó con la presencia de representantes de la corporación municipal y con la actuación del Club Rítmica Binéfar, así como con numeroso público que llenó el Teatro Municipal Los Titiriteros de Binéfar para dar el calor de sus aplausos a los homenajeados.

## MÁS INVERSIÓN EN LAS OBRAS DE MEJORA DEL CDM LOS OLMOS

Las modificaciones afectan al alumbrado, la pavimentación perimetral, equipamiento deportivo y mobiliario

El pleno municipal en sesión extraordinaria del pasado 11 de octubre aprobó el modificado del proyecto de obras de acondicionamiento y mejora en el polideportivo Los Olmos y modificación del contrato de dichas obras, por un importe de 274.232,71 euros, cantidad que incrementa el importe de adjudicación definitivo, que queda en 1.798.841,36 euros.

El modificado de las obras y el contrato consiste en añadir al proyecto inicial la iluminación perimetral del recinto y de las pistas de atletismo, la repavimenta-

ción de zona peatonal perimetral, suministro de equipamiento deportivo y modificación de juegos y bancos sobre los inicialmente proyectados. Estas modificaciones llevan consigo una extensión del plazo de ejecución de las obras, que pasa de ocho a doce meses y que lleva cabo la empresa Arnó Infraestructuras SLU. La modificación ha sido aprobada con los votos a favor de PP, PSOE, VOX, Cambiar y PAR y la abstención de CHA.

En la sesión se aprobó, igualmente, retribuir el cargo de concejal delegado de Cultura y Deportes en régimen de de-

dicación parcial (50 por ciento), lo que supone un total de 17,5 horas semanales con una retribución bruta de 16.000 euros. Este punto salió adelante con los votos a favor de PP, VOX y PAR y en contra de PSOE, Cambiar y CHA.

Con varias fotografías: 1. Patricia Rivera y Beatriz Oliván posaron con todos los homenajeados. 2. Rolando Chirón recogió el premio especial de la concejalía de Deportes. 3. Sebastián Galán fue el otro galardonado por la concejalía de Deportes. 4. El Club Rítmica Binéfar protagonizó el espectáculo de la gala.

# ALUMNOS EUROPEOS SON RECIBIDOS EN EL AYUNTAMIENTO

Alumnos y profesores del programa Erasmus Plus, en el que participa el IES Sierra de San Quilez de Binéfar, procedentes de Alemania, Italia y Francia, visitaron el Ayuntamiento, donde les recibió Patricia Rivera, la alcaldesa, que les dio la bienvenida a la localidad y les mostró las dependencias municipales. A los profesores se les obsequió con un ejemplar del libro "Binéfar, tradición y modernidad", de José A. Adell, y a los alumnos con una pañoleta de fiestas. La visita continuó en el parque Los Olmos, donde desde el área de Medio Ambiente explicaron al grupo la fauna y flora del entorno.



El grupo Erasmus se fotografió en el salón de actos de la Casa Consistorial.

## Completa XXII Exposición Micológica



Tanto la exposición como la charla congregaron mucho público.

El Grupo Micológico de Binéfar y el Ayuntamiento, con la subvención de la Diputación Provincial de Huesca, organizaron el pasado mes de octubre la XXII Exposición Micológica. Dentro del programa de las jornadas, el concejal de Medio Ambiente, Sergio Serra, con miembros del Grupo Micológico entregaron los premios de dibujo a los escolares Teo Torrelles, Noé Jiménez, Gala Panadero, Mustafá y Alejandro Espada. Además, hubo degustación de paella de setas, juegos para los niños y entrevistas a los protagonistas por Paco Aznar. También se incluyó una interesante charla sobre el cultivo y consumo de las trufas, impartida por Pedro Marco, investigador del CITA.

## ISAAC CLAVER FIRMÓ EN EL LIBRO DE HONOR

El presidente de la Diputación Provincial de Huesca, Isaac Claver, en su primera visita oficial a Binéfar el pasado 9 de noviembre, fue invitado por la alcaldesa, Patricia Rivera, a firmar en el Libro de Honor, donde dejó estampado el siguiente mensaje: "Con el firme compromiso de trabajar juntos por el futuro de Binéfar y de nuestra provincia y con la convicción de que, entre todos, conseguiremos que nuestra tierra crezca y genere más oportunidades". La visita fue con motivo de la celebración del 50 aniversario de la Policía Local.



Patricia Rivera invitó a Isaac Claver a firmar en el Libro de Honor.

Oficinas Municipales  
**974 428 100**  
Policía Local  
**974 428 104 - 655 945 982**  
Brigada de O. y Servicios  
**974 428 855**  
Escuela Infantil  
**974 429 792**  
Ludoteca  
**657 447 577**  
Fomento y Desarrollo  
**974 432 037**

Biblioteca Municipal  
**974 430 054**  
CDM EL SEGALAR  
Pabellón **637 937 720**  
Piscinas **677 489 882**  
CDM LOS OLMOS  
Polideportivo **677 489 880**  
Campo Fútbol **637 938 469**  
Emergencias Aragón  
**112**  
C.Médico:  
Urgencias: **974 429 065 - 061**

Cita Previa: **974 430 911**  
Servicio Social de Base  
**974 431 022**  
Residencia Comarcal  
**974 431 205**  
Recaudación Tributos (DPH)  
**974 431 031**  
Ofic. Munic. de Información al Consumidor (OMIC)  
**974 431 341**  
Taxis  
**974 428 152**

Consejo Comarcal de la Litera  
**974 430 561**  
Oficina Comarcal Ambiental  
**974 431 516**  
Centro Cultural y Juvenil  
**974 429 530**  
Juzgado de Paz  
**974 43 22 94**  
Cruz Roja Binéfar  
**974 43 01 32**  
Cáritas Binéfar  
**974 43 11 74**

LA VOZ  
DE BINÉFAR

EDITA:  
Ayuntamiento

REDACCIÓN  
Y ADMINISTRACIÓN:  
Plaza España, 1  
Tel. 974 428 100

IMPRIME:  
Editorial MIC

D.L.: HU/273/1980

